Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann: Nun liegen keine Wortmeldungen mehr dazu vor.

Ich schaue aber doch noch genau in die Runde, ob noch jemand das Wort wünscht. – Das ist jetzt nicht der Fall.

Die Debatte ist damit geschlossen.

Wir gelangen zur *Abstimmung.* – Bitte bleiben Sie auf Ihren Plätzen!

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Ich stelle die **Stimmeneinhelligkeit** fest. Der Antrag ist somit **angenommen.**